
Pièces 7 Pièces

Superficie 180 m²

Référence 84478836

Prix 2 950 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Cannes  plein  centre  :  située  dans  un  quartier  très  recherché  à  2  minutes  de  la

Croisette,  des  plages  et  de  la  rue  d'Antibes,  villa  des  années  30  entièrement

rénovée avec des prestations contemporaines.Elle se compose sur environ 180 m²

d'une entrée, d'un lumineux séjour, d'une cuisine ouverte, d'une cellier, d'une salle

à manger.A l'étage: une chambre de maître avec dressing et salle de bain donnant

sur une grande terrasse, 2 chambres, 2 salles de douches. Terrain de 900m² avec

une  annexe  de  35  m²  aménagé  en  2  pièces  avec  cuisine,  chambre  et  salle  de

douche.Un abris pour 2 voitures et ...

Cannes  center:  located  in  a  very  sought  after  area  2  minutes  from the  Croisette,

beaches  and  rue  d'Antibes,  villa  of  the  30s  completely  renovated  with

contemporary  services.It  consists  of  an  entrance  hall,  a  spacious  living  room,  an

open  kitchen,  a  pantry,  a  dining  room.Upstairs  an  en-suite  master  bedroom with

dressing room overlooking a large terrace, 2 bedrooms, 2 shower rooms. Ground

of 900 sqm with an annex of 35 sqm converted into apartment, a shelter for 2 cars

and  many  parkings.  Agency  fees  payable  by  vendor  -  Montant  moyen  de  la

quote-part de charges courantes 1,600 €/yearly - Montant ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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